

# Kasih Fajarini Dilantik Jadi Ketua Perwosi Jember Untuk Masa Bakti 2021-2025

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 24, 2022 - 20:49



JEMBER - Guna mendukung dan menyambut gelaran Porprov VII Tahun 2022 dimana Jember, menjadi tuan rumah penyelenggaraan, Ketua KONI Sutikno melantik pengurus Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia ( Perwosi) Jember, di pendopo Wahya Wibawagraha Kamis 24/2/2022.



Hadir pada pelantikan Hj. kasih Fajarini sebagai Ketua Perwosi Kabupaten Jember, untuk masa bakti 2021-2025, diantaranya Bupati Hendy Siswanto, Ketua KONI Kabupaten Jember Sutikno, Kadispota Drs. Murdiyanto, Hj. Kasih Fajarini Ketua Perwosi yang juga istri Bupati Jember, seluruh anggota pengurus Perwosi dan undangan.

Bupati Jember, H. Hendy Siswanto usai acara mengatakan, kami ucapkan selamat kepada seluruh pengurus Perwosi yang baru dilantik, untuk masa periode 2021-2025. Kami juga berharap pada Perwosi agar pada pembukaan Porprov bisa menampilkan hiburan bagi masyarakat.

" Jadi Pengurus Perwosi secepatnya membentuk pengurus sampai tingkat desa, agar pada pembukaan nanti bisa tampil di Porprov." Ujarnya.

Lebih lanjut Bupati menuturkan, Pelaksanaan Porprov ini memang bukan hal yang ringan, namun kalau semua kolaborasi maka hasilnya akan berbeda.

" Perwosi ini harus kolaborasi dengan Koni, Darma wanita, TP- PKK, Persit Kartika Chandra Kirana, Bhayangkari dan organisasi wanita lainnya. Agar bisa sukses pelaksanaan Porprov di Jember." pungkasnya.

Sementara itu, Ketua KONI Sutikno menjelaskan, hari ini kami melantik 24 orang pengurus Perwosi baru untuk masa bakti 2021-2025. Harapannya nanti pada saat Porprov VII bisa kolaborasi dengan Koni, TP- PKK, dan organisasi wanita lainnya serta semua penggiat olahraga di Jember.

" Tentunya semua ingin agar menjadi tuan rumah Porprov bisa sukses. Sukses dalam pelaksanaan juga sukses dalam prestasi." Tandas Ketua KONI.

Menurutnya, ada beberapa cabang olahraga yang bisa meraih medali antara lain, tenis lapangan, Whusu, catur, silat, PBSI dan cabang lainnya.

" Muda mudahan Jember bisa memberikan yang terbaik pada Porprov VII mendatang dan sukses pelaksanaan maupun prestasi." pungkasnya.